



FOTO: ESPECIAL

• **REPRESENTANTE.** Juan Ramón de la Fuente, en el Foro China-CELAC.

#SINSUBORDINACIÓN

SRE llama al diálogo

SE DEBE FORTALECER LA COOPERACIÓN EN LAS REGIONES, DICE

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la IV Reunión Ministerial del Foro China-CELAC, el canciller Juan Ramón de la Fuente llamó a fortalecer el diálogo político y cooperación internacional, pero sin subordinación.

En Beijing, China, señaló que están ante una oportunidad histórica para revitalizar el diálogo político internacional, para fortalecer la cooperación y la concertación entre nuestras regiones. Indicó que el Gobierno de México cele-

IV

REUNIÓN MINISTERIAL DEL FORO CHINA-CELAC.

100

PROYECTOS EN EL PLAN DE ACCIÓN, ANUNCIAN.

bra las iniciativas orientadas a la apertura y la construcción de puentes entre países y los proyectos encaminados a complementar los esfuerzos nacionales, regionales y multilaterales en materia de cooperación y desarrollo.

"Esta reunión ministerial ha sido, por demás, oportuna, toda vez que son estos, particularmente, tiempos para un diálogo político eficiente, pragmático e inclusivo. Tiempos para fortalecer el multilateralismo con acciones que, si hoy son decididas, mañana serán decisivas para avanzar hacia ese futuro que anhelamos. Como lo señalé y lo ha reiterado la presidenta Claudia Sheinbaum: tiempos de unidad, sí; tiempos de colaboración, sí; tiempos de coordinación, sí; pero no de subordinación", expresó. ●